

## CELEBRADAS LAS PRIMERAS JORNADAS: DEMOSTRACION DE RADIOAFICIONADOS

Los días 2 y 3 de Diciembre se celebró en nuestra localidad una demostración de Radio-Afición en el grupo escolar del Parterre, con una asistencia en las dos jornadas de unas 100 personas aproximadamente.

La organización corrió a cargo de Andrés Sevilla y Ramón Ramírez González, en el aspecto técnico y organizativo, así como la mano de Pepe Sevilla, en la concesión de locales.

Los invitados fueron numerosos para la consecución de la demostración, nombres como el de Alfonso G<sup>o</sup> Cervigón, Francisco López Tarruella, Pedro Crespo González y otros radioaficionados, venidos expresamente desde Tomelloso, Daimiel, Membrilla y alguno más hicieron posible este acto cultural.

Los que por allí pasaron pudieron observar que estaba formada una estación de radioaficionado (o sea **tranceptor con dial**, para seleccionar frecuencias, con todas sus bandas permitidas, **módulos de emisión**, con telefonía, telegrafía, microfonía, AM y FM, **contadores**, para mejorar la comunicación, **acoplador de antenas** provisto de condensadores que se utilizan para ajustar la antena, **rotor de la antena**, para orientarla al punto donde quieras de la tierra, **fuentes de alimentación**, según el voltaje del equipo, oscilador para la telegrafía, **micrófono**, para la transmisión oral, **ordenador**, para la impresión de los mensajes en la pantalla).

Allí se les explicó a los asistentes el funcionamiento de todas estas partes, y pudieron escuchar conexiones con los cinco continentes. Los contactos fueron con 15 ó 20 países (Argentina, USA, URSS, N. Zelanda, Siberia, Yugoslavia...) por citar unos pocos, el total de contactos fue de 120;



Andrés Sevilla, organizador de las jornadas de radioaficionados

sobre todo en la jornada del sábado por la tarde, y el domingo por la mañana los contactos fueron más a nivel nacional.

Otra actividad que en la demostración de radioafición se hizo, fue la utilización de la telegrafía para hacer nuevos contactos, aunque hubo el problema, según añadió Andrés Sevilla, de no poder llevar los datos al ordenador por falta de algún componente y tener que hacerlos en la pizarra del local para que los asistentes lo pudieran ver.

Se pusieron un total de 6 ó 7 estaciones completas de radioafición y algunas estaciones antiguas desmontadas para que observaran los visitantes cuales eran sus partes interiores.

Otra actividad que los organizadores quisieron hacer fue la explicación, mediante filminas de todo lo referente a la radioafición, pero no un fallo, sino un olvido, hizo de traerse el proyector y todos los accesorios y quedarse las filminas en el lugar de origen.

Esto fue a grandes rasgos lo que dió de sí, en cuanto a actividades esta demostración.

En la entrevista que mantuvimos con Andrés Sevilla, le preguntamos que tal le pareció la marcha de las actividades en esos dos días: nos contestó que estaba orgulloso de como habían resultado, contento por la afluencia de visitantes, aunque bien es cierto, le hubiera gustado que hubieran ido muchas más pero, que la escasa propaganda y las fechas no ayudaban a ello, contento

también por el interés despertado sobre todo en los chavales que no se despegaben de los aparatos, así como las ganas de realizar otra demostración que se palpó en el ambiente según nos confesó Andrés.

Otra de las cosas que se quisieron hacer para un futuro, fue hacer un diploma en la localidad, para otorgar a radioaficionados del mundo según el número de con-

tadas y de posible entrega, como de premios aquí en nuestro pueblo. Sería una forma bonita y singular de darnos a conocer al mundo, mediante revistas o la misma radio, máxime cuando a nivel regional no existen ninguna clase de premios.

A nivel local, también hay programado un concurso para chavales y darle a estos oportunidad de plasmar en una tarjeta un mensaje para transmitir a todo el mundo, además de imprimir tarjetas para responder a los receptores. Buena forma de ir despertando inquietudes en los más pequeños.

Por otra parte el entrevistado agradeció la presencia del alcalde en esta demostración, por contra se notó la falta de los representantes de la Comisión de Cultura que no hicieron acto de presencia. Este redactor dá un "tironcillo" de orejas a la citada comisión por su no presencia a estos actos culturales, quienes más representativos que ellos y más interesados en que estas actividades se lleven a cabo.

Y ya para terminar desde estas líneas me queda tan solo animar a estas personas para que continúen en el empeño de engrandecer esos, sus hobbies, y al mismo tiempo sirva como vehículo cultural y de expansión a nuestro pueblo.